



Bon sang ! De qui se moque-t-on ?
C'est un ogre, après tout ! Le genre que
l'on n'a pas très envie de croiser par une
nuit sans lune, ou lorsqu'on s'est perdu
dans une rue déserte...

« **Ouvrez ! Votre Maman est revenue !**
fait l'ogre d'une voix de chanteuse de variété.
— Tu n'es pas notre chère Maman : elle a
les mains douces comme celles de la coiffeuse.
Tu es l'ogre ! » s'écrient les sept frères.



Heureusement, les temps modernes offrent plus
d'une astuce à qui veut jouer un mauvais tour.